

Bei unseren Schulen geht es weiter voran!

Erfreulich geht es voran bei unseren städtischen Schulen. Der Aus- und Umbau unserer Grundschule Olching zur offenen Ganztagschule ist beschlossene Sache, trotz der beengten Flächen hat unser Bürgermeister eine sehr gute Lösung vorgeschlagen, wie die Schülerinnen und Schüler tolle neue Räume für das gemeinsame Essen, Lernen und die Freizeitgestaltung erhalten können. Die Architekten und Fachplaner werden bereits ausgewählt, so dass es bald richtig losgehen kann.

Was mich als Estingerin besonders freut ist, dass das städtische Bauamt auch bei der Grundschule Esting bereits verschiedene Alternativen für eine moderne offene Ganztagschule umfassend geprüft hat. Wie es aussieht wäre auch hier eine sehr schöne Anbaulösung möglich, die sowohl die zusätzlichen schulischen Bedarfe des Ganztags, wie auch die sportlichen Belange des SV Estings hervorragend abbilden würde. Die Schule bekäme endlich eine ordentliche Aula und Mensa und weitere Räume für den offenen Ganzttag. Der genaue Bedarf wird nun noch weiter mit der Schulfamilie und allen anderen Projektbeteiligten detailliert geklärt. Eine sehr schöne und sinnvolle Anbaumöglichkeit ist in jedem Fall gegeben und der bestehende Schulbau kann weitestgehend auch erhalten werden.

Alle städtischen Schulen sind nun auch an Glasfaser angeschlossen. Highspeed im Klassenzimmer ist für eine zukunftsfähigen Unterricht gar nicht mehr wegzudenken.

Wo es leider gar nicht voran geht ist beim Gymnasium des Landkreises. Nach den Container-Statikproblemen, kann aufgrund eines Rechtsstreits der Abbruch nicht beginnen. Jeden Monat kostet allein die Containeranlage den Landkreis 300.000€. Die provisorische Schule wird wohl eine geraume Zeit länger benötigt werden.

Martina Strauß
Stadträtin (SPD)